

Los profesionales de la prensa: en busca siempre de verdades

Category: Minas de Matahambre

Published: Thursday, 14 March 2019 13:24

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 6887

En Patria escribirán el magistrado glorioso de ayer y los jóvenes pujantes de hoy, el taller y el bufete, el comerciante y el historiador, el que prevé los peligros de la República y el que enseña a fabricar las armas con que hemos de ganarla (...) **En Patria publicaremos la situación política que refleje, de adentro y de afuera, cuanto cubanos ... necesitan saber del país (...) los caracteres de nuestro pueblo, de lo más pobre como de lo más dichoso de la vida (...) la guerra o crónica de ella (...) la Cartilla Revolucionaria donde se enseña desde el zapato hasta el caer muerto, el arte de pelear por la independencia del país (...).**, escribía el más grande pensador cubano.

Estos y otros muchos detalles son los que precisamente muestran la estrecha relación de la prensa cubana actual con el pensamiento político y patriótico del Apóstol, por ende el punto de partida para establecer, 100 años más tarde, el 14 de marzo de 1992, como Día de la prensa cubana.

Día en que todos los profesionales de la prensa, además de festejar, rendimos homenaje a aquella gesta y reafirmamos el compromiso con nuestra Patria y con el papel que nos toca en la preservación de las conquistas del Socialismo.

(Tomado de Radio Minas Digital)